



創造・自立・鍛練

【令和5年度】



令和5年6月21日(水)発行

〒893-2601 肝属郡南大隅町佐多伊座敷 3470

Tel 0994(26)0023 / Fax 0094(26)0024

E-mail d1s@po4.synapse.ne.jp

ブログ <http://blog.canpan.info/d1satajh/>

URL <http://www4.synapse.ne.jp/d1sata/>

今月の巻頭言

次のステージへ！

校長 小田 敬介

6月は、地区の中学校総合体育大会が開催されました。本年度、本校は卓球部が女子個人で、県大会への出場を決めました。バレー部は、女子が昨年に引き続き単独チームで試合に出場することができ、また、男子もクラブチームで大会に出場することができました。さらに次のステージに進むに当たって、佐野俊二（カリフォルニア大学外科学教授）先生の話を紹介いたします。

医者の世界でも、「才能がある」とか「手先が器用だ」とか、たくさんそういう人がいます。しかし、本当にいい医者になれるのはほんの一握りです。野球でも10年に一人の逸材と言われ、入団しても活躍できない選手がいます。それは、才能があるために、言われたことがすぐにできてしまい、それ以上の努力をしないからなのです。

伸びる人間は、それなりの才能があって、なおかつ人の言うことを何でも聞いて、もっと努力しようとする。

また、自分をどんな環境に置かだと思えます。僕がいた病院には、世界中から選ばれた医者が集まっています。多くの医者が隠れた努力をしていました。やはり世界に出ると自分よりできる人間はいっぱいいることが分かりますから、そういうところでもまれた方がいいですね。

あともう一つはハングリー精神です。満たされた連中は、苦勞をしない。一所懸命やっている人間は、いろんな意味で苦勞をしていますよ。

僕自身も、「先生はいいですね、ラッキーで」って言われます。でも、その時に選ばれるだけの努力を私はちゃんと示してきた。引き立てられるというのは、それだけの努力をして、それが認められたことになるのだから、地道な努力は凄く大事ですね。

部活動だけでなく、受験であっても結果を出すためには、努力が必要です。地区総体や期末テストに向けた努力を、ぜひ、継続しましょう。いつか結果というご褒美で自分に返ってくる 때가来ると思っています。

活動紹介

小中連携研修会



5月29日(月)に、佐多小学校と第1回小中連携連絡会を本校で行いました。(2回目は佐多小学校で行う予定です)。

5時間目は、小学校の先生方に中学1～3年生までの授業を参観してもらいました。その後、「学習指導」と「生活指導」の部会に分かれて、それぞれの学校の取組や情報交換、小中学校で共通して実践していく事項について話し合いました。今年度は「佐多スタンダード」を作成し、9年間を見通した実践目標を作成しました。

今後、よりよい生活習慣や学習習慣を身に付けるために、「佐多スタンダード」に取り組んでいきます。各家庭の御理解・御協力をお願いします。

高校説明会



6月2日(金)に高等学校8校の先生方を迎えて、全学年を対象に高校説明会を実施しました。

7月に入ると、中学3年生を対象とした高校の体験入学が始まります。実際に高校を訪れることで、高校の様子や授業風景を見たり、部活動に参加したりすることで、よりその高校のことを知ることができます。一つでも多くの学校の体験入学に参加して、選択の幅を広げてみましょう。

また、3年生は、夏休みに入ると三者面談が実施されます。今のうちに、今後の進路について、御家庭で話し合っておいてください。

1・2年生は、まだまだ先のことだと思う、普通科、商業科、工業科など、高校で何を学んでいるのか調べておくことも大切ですね。

その他の活動等紹介

肝属地区総合体育大会



6月13日(火)、14日(水)に、3年生の集大成の大会と言っても過言ではない、総体が行われました。卓球部は、団体戦は他の中学校と合同で出場し、バレー部女子は昨年に引き続き、単独チームで大会に出場しました。バレー部男子は、部員が2名ですが、クラブチームで出場しました。卓球部もバレー部も、自分たちの持っている力を十分に発揮することができました。その中で、卓球女子個人で県大会の出場を決めました。7月26日(水)に行われる県総体に向け、残り一ヶ月の練習を頑張ってください！

生徒総会

5月26日(金)に、生徒総会を実施しました。今年は、「自分らしい服装とは」をテーマにし、制服の必要性、身だしなみ等について話し合いました。「男女関係なく着ることのできる制服もいいのでは?」、「自分の好きな服で登校する日を作ってみては?」等、テーマに沿った活発な意見が交わされました。生徒総会の準備、進行等をしてくれた生徒会役員からは、「緊張したけどスムーズに会を進めることができた」、「出される問題に対しての答えを考えることができた」等、達成感を味わった様子が伺えました。

《令和5年6月2日(金) 南日本新聞 掲載》

南大隅 第一佐多中 生徒総会で校則語り合う



心肺蘇生法訓練



6月10日(土)は、心肺蘇生法訓練を行いました。大隅肝属地区消防組合佐多分署から、3名の方に講師に来ていただき、心肺蘇生方法、AEDの使用について指導していただきました。「心臓マッサージは、1分間に約100回」、「胸を押す場所は、剣状突起付近」、「救助する際は、自分の安全も確保する」、「救助する際は、一人ではなく複数の人で対応する」等、確認するよい機会になりました。全員が心臓マッサージを体験し、思っている以上に体力が必要だと感じた生徒も多かったようです。

これから、海や川に遊びに行く機会も増えてくると思います。災害や事故は、いつ、どこで起こるかは分かりません。もしもの時は、まず、自分の命を大切にすること。次に、今回学んだことを落ち着いて思い出し、行動できるようにしましょう。

7月の行事予定

- 4日(火) 合同水泳
- 6日(木) 合同水泳、子育てセミナー
- 7日(金) 授業参観、情報モラル教室、PTA
- 8日(土) 土曜授業、のぼり旗制作
- 11日(火) 2. 3年生修学旅行(～13日)
※ 1年生給食あり
- 12日(水) 1年生宿泊学習(～13日)
- 13日(木) 高校見学(家庭教育学級)
- 14日(金) 休養措置日
- 15日(土) 南端まちづくり活動
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) 終業式、大掃除
小中合同運動会に向けた結団式(佐多小学校)
- 21日(金) 夏休み(～8月31日(木))
3年生三者面談(21日～)
- 26日(水) 卓球部(個人)県総体

《お知らせ》

※ 昨年度に引き続き、今年度も夏休み期間中の巡回指導は、小中合同PTAで行います。巡回割り当て等については、7月7日(金)の学級PTAで配付します。御協力よろしくお願い致します。